



BIENESTAR
SECRETARÍA DE BIENESTAR



Premio Nacional de Acción Voluntaria y Solidaria 2023

GANADOR CATEGORÍA JUVENIL

Jorge de Jesús Guillén Gómez

Líder comprometido y visionario, ha dedicado su energía y pasión a la promoción de la resiliencia y empoderamiento de las juventudes en la zona norte de San Cristóbal de las Casas. Su enfoque innovador se basa en el poder transformador de la música y el deporte, buscando así fomentar el bienestar colectivo y contribuir al fortalecimiento del tejido social.

Con una filosofía arraigada en el servicio voluntario, Jorge canaliza sus habilidades, pasiones y vocación hacia acciones concretas que impactan positivamente en la sociedad. Su enfoque se caracteriza por la empatía y el respeto, con el objetivo de promover la paz y la cohesión social en la comunidad.

Entre las acciones notables, destaca la creación de una orquesta sinfónica y la organización de jornadas deportivas que propician la interacción e integración de jóvenes en situación vulnerable en la zona norte de la ciudad. Estas actividades se llevan a cabo en estrecha colaboración con ONG´s aliadas, fortaleciendo así la red de apoyo comunitario.

Su impacto se refleja en la participación activa de jóvenes de entre 12 y 29 años. La iniciativa no solo ha logrado la reactivación de un espacio público abandonado, sino que también ha reunido a más de 70 jóvenes en la orquesta, contando con el compromiso de 12 maestros voluntarios. Un aspecto destacado es la formación de grupos de interés en diversas colonias, evidenciando el impacto a nivel comunitario.

Jorge se consolida como un referente para las juventudes San Cristóbal de las Casas, gracias a sus acciones y aportaciones voluntarias que han beneficiado a la comunidad. Su visión y compromiso no solo han impulsado proyectos concretos, sino que han contribuido a humanizar a un mayor número de jóvenes, fomentando así una cultura de participación activa y positiva en la sociedad.

Con gran honor y reconocimiento, anunciamos que **Jorge de Jesús Guillén Gómez**, ha sido distinguido con el Premio Nacional de Acción Voluntaria y Solidaria 2023 en la Categoría Juvenil. Este prestigioso galardón se le otorga en virtud de su incansable labor altruista, destacando su excepcional contribución a la comunidad y su dedicación ejemplar al servicio voluntario. Este logro resalta no solo su compromiso personal, sino también su impacto significativo en la promoción del bienestar social.

